

**Anni-Berger-Stiftung
Informiert**



**Bad Langensalza feiert seine
Heilquellen**

Am 21. März begeht die Stadt Bad Langensalza ein besonderes Jubiläum: Vor genau 20 Jahren wurde ihr der Titel „Schwefel-Sole-Heilbad“ verliehen. Die heilenden Quellen, die diesen Titel ermöglichen, haben jedoch eine noch viel längere Tradition. Bereits seit über 200 Jahren werden sie mit einem feierlichen Aufzug gewürdigt und auch in diesem Jahr wird diese Tradition fortgeführt.

Die Anni-Berger-Stiftung bereitet für den 21. März einen besonderen Umzug vor, bei dem die Heilquellen im Mittelpunkt stehen. In den Kindertagesstätten werden die zukünftigen Schulanfänger auf eine spannende Reise mitgenommen: Mit einer Geschichte über „Den magischen Weg des Wassers“ erfahren die Kinder, wie wichtig Wasser für unsere Stadt, für die Natur und für uns Menschen ist. Besonders stolz waren wir, als die Kinder unsere Geschichte selbst gemalt haben, wie auf diesem Bild Lou Naumann aus der Kindertagesstätte „Spatzennest“



Im Anschluss gestalten sie gemeinsam Wassertropfen und bunte Blumen, die am Festtag eine zentrale Rolle spielen.



Passend dazu ist der 21. März auch der „Tag des Wassers“, ein internationaler Gedenktag zur Bedeutung dieser lebenswichtigen Ressource. An diesem Tag werden die Werke der Kinder auf einem feierlichen Weg durch die Stadt zum Thermalbad präsentiert - ein bunter Gruß an die heilenden Quellen von Bad Langensalza!

Ein besonderes Highlight erwartet die Besucher im Eingangsbereich der Therme: Dort laden bunte Schirme, zum Staunen ein. Sie wurden von den Kindern gestaltet. Machen Sie mit und geben Sie Ihre Stimme für die kreativsten und schönsten Schirme ab!

Feiern Sie mit uns dieses wichtige Jubiläum und erleben Sie, wie Tradition, Natur und Kreativität miteinander verbunden werden!

Marie-Luise Steube
Vors.d.Vorstandes

